

保護者各位

令和6年 4月  
学校法人フレンド恵学園理事長 伊原 康史

理事長 伊原より、新年度のご挨拶を申し上げます。

日頃より本法人へのご理解、ご協力をいただきありがとうございます。  
また、新年度準備や職員研修を行った際に日程調整等、ご協力頂いた方に御礼申し上げます。

今年度私共の法人は創立50周年を迎えます。節目に相応しく質の高い保育・共育を目指し高い目標をもって子ども達の幸せに貢献したい、と職員一同気持ちを持ちを新たに、さらに充実した共育を実践して参りたいと思っています。

私が考える共育とは、子ども達がつみずから育つ力・学ぶ力を信じ、社会全体がともに支え、(子ども達を)ともに育て、(子ども達と)ともに育つことであり、私たちが目指す子育てのあり方を表しています。子ども達と私たち大人が対等な関係で結ばれ、すべての子ども達が子どもらしくいられるようサポートして参ります。保護者のみなさまと手を取り合って、私たちの宝である子ども達を育てていきたいと思っています。

子育てはみんなでするものだと考えています。何かあったら、一人で悩まず、いつでも私たちに相談してください。共に悩みましょう。

本年度もよろしくお願いいたします。